

札幌市立幌西小学校  
令和 7 年度

# 学習発表会

\*\*\*\*\* 保護者公開日 \*\*\*\*\*

日時：令和 7 年 12 月 13 日（土）

会場：札幌市立幌西小学校 体育館

1	よつば学級	「つなげよう！協力のわ！！」	9：00～
2	1 年 生	「みんなで にっこにこ！」	9：40～
3	2 年 生	「2年生音楽たんけんたい～ハイタッチで きせつをつなげ！～」	10：20～
4	3 年 生	「MUSIC JUMP!～音楽のチカラ～」	11：00～
5	4 年 生	「もう一つのごんぎつね～ひだまりの約束～」	11：40～
6	5 年 生	「一致団結～明日はきっとケセラセラ～」	12：20～
7	6 年 生	「英雄たちの航海日誌」	13：00～

《 学校長 挨拶 》

藻岩山の景色が日ごとに変わる季節になり、本格的な冬の訪れを感じさせます。学校では、各学年ともこれまでの学びを織り交ぜた発表を創り上げるために、友達と協力し合って取り組む子どもたちの熱気が校内を包んでいるようです。児童会の今年のテーマは「Have a lucky day!」です。学習発表会が、見に来てくださる家族や地域の方々にとって、そして子どもたち自身にとって「最高の一日」になるように力を合わせようという強い思いのこもった言葉です。皆様にご観覧いただき、たくさんのご声援をいただくことで「共に最高の一日を作りたい」と存じます。どうぞよろしくお願ひいたします。

校長 唐澤 俊樹

## **よつば学級「つなげよう！協力のわ！」**

学級目標は、「わ」。みんなで手をつなぎ協力する「輪」、みんなで仲良く平和の「和」、わっはっは笑顔の「わ」という思いがこめられています。よつば学級では、みんなでこの三つの「わ」を大切にして、毎日過ごしています。今年の学習発表会では、国語や体育、音楽で学んだことを生かして、みんなで協力していろいろなことにチャレンジしていきます。チャレンジに成功できたときには、お宝を獲得することができます。集めたお宝とはいったい何なのでしょうか？子どもたちの頑張りへの温かい応援とともに、ぜひ楽しんでご覧ください。

### **1年生「みんなで にっこにこ！」**

1年生は「今日まで頑張ってきて、笑顔になった にっこにこを発表しよう！」というテーマに向かって一生懸命学習に取り組んできました。

これまで学習してきた音楽、国語、体育を中心に「ダンスチーム」「なわとびチーム」「音読チーム」の三つのチームに分かれて発表します。1年生全体では、鍵盤ハーモニカで「きらきらぼし」を合奏したり、「にじ」を歌ったりします。自分の担当の発表はもちろん、他のチームが発表しているときも、近くで一緒に応援します。

1年生にとって初めての学習発表会。どきどきわくわくしながらも一人一人が全力で頑張る姿を、ぜひご覧ください！

### **2年生「2年生 音楽たんけんたい～ハイタッチで きせつをつなげ！～」**

今年の2年生は「音楽たんけんたい～ハイタッチで季節をつなげ！～」をテーマに発表します。これまで一生懸命取り組んできた音楽の学習をもとに、春夏秋冬の四つの季節で見えてきた音楽を「鍵盤ハーモニカ」「歌」「合奏」「リズム打ち」の四つのチームに分かれて演奏します。学年目標「ハイタッチ」に向かって、お互いのよさを認め合い励まし合いながら、最後はみんなで最高のハイタッチをしよう、という思いで練習をしてきました。本番では、1年生の頃よりもぐんと成長した2年生のかっこいい姿を、ぜひご覧ください。

### **3年生「MUSIC JUMP!～音楽のチカラ～」**

学年目標「JUMP!」を掲げ、リコーダーや習字、外国語などたくさんの新しい学習にチャレンジしてきた3年生。今年の学習発表会では、これまでに学んできたことを「音楽のチカラ」と共にお送りします。最高の仲間と、最高にJUMP!なステージを目指して発表の内容を考え、力を合わせて練習に取り組んできました。

「群読でJUMP!」「リズムでJUMP!」「縄跳びでJUMP!」「英語＆器楽でJUMP!」のチームに分かれて精一杯発表します。全力でJUMP!する3年生の頑張りに、温かい応援をよろしくお願ひします。

### **4年生「もう一つのごんぎつね～ひだまりの約束～」**

「ごん、おまいだったのか…。」どの年代でも学習する不朽の名作『ごんぎつね』。今年は、自分たちでお話に少しアレンジを加えてみました。ごんと兵十の関係は、果たしてどうなるのでしょうか？

今回は器楽演奏や自分たちで考えたシナリオなど、初挑戦が盛りだくさん！学年目標「ひだまり」に向けて、一人一人が力を出し、互いを支え合いながら、協力して取り組んできました。高学年に向けて、歩みを進めている4年生の姿を、ぜひご覧ください。

### **5年生「一致団結～明日はきっとケセラセラ～」**

5年生はこれまで、学年目標「一致団結」を目指して様々な学習や活動に取り組んできました。

その中から、自分たち自身で「こんなことを伝えたい！」と選んだ、「体育」「国語」「総合」「社会」「滝野」の五つのグループに分かれ、「一致団結」してきたことについて発表したり、パフォーマンスを通して「一致団結」する姿をお見せしたりしていきます。

また、学年全体での器楽合奏「ケセラセラ」に挑戦したり、合唱「明日はきっといい日になる」で心を込めて歌う練習をしたりしてきました。高学年として頑張る姿をぜひ、楽しみにしていてください。

### **6年生「英雄たちの航海日誌」**

新たなステージに向けて、進む準備を始めた6年生。自信をもって、中学校に進むために、必要なことを学ぶための冒険に出かけることにしました。四つの島を巡りながら、島の英雄たちから、様々なことを学びます。最後には、どのようなフィナーレを迎えるのでしょうか…？

6年生は、学年目標の「英雄」を意識し、国語、社会、外国語、総合、道徳、音楽で学んだことを生かした発表を自分たちで考え、創り上げてきました。また、オープニングの器楽合奏「彼こそが海賊」とラストの合唱「カイト」にもたくさん思いをこめています。小学校の集大成としての発表をどうぞご覧ください。